

《单词百科:small-scale是什么意思?small-scale怎么发音?small-scale的解释和用法》

英语单词small-scale是什么意思?small-scale怎么读?small-scale怎么发音?简答网为您整理了small-scale的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



small-scale怎么读

small-scale的读音:[sm :l ske l]

small-scale的意思

1、adj.小规模;小型;小比例尺的(地图);

small-scale的相关词组

1、arbitrarily small 任意小;

- 2、bos-behavior observation scale 行为观察量表;
- 3、big or small 大小;
- 4、Beaufort scale 蒲福风力等级 (英国海军将领Francis Beaufort(1774-1857) 拟订 , 分0-12级) , 蒲福海浪等级;
- 5、bathroom scale 浴室磅秤;[体]体重磅秤;
- 6、Constant returns to scale [经] 任何规模的不变收益;
- 7、chromatic scale 半音音阶;
- 8、desmoplastic small round cell tumor 去质体小圆形细胞肿瘤
- 9、decimal scale 十进位制;
- 10、economies of scale 规模经济;
- 11、full scale 全刻度;满标;总标度;全尺寸;
- 12、fish scale 鱼鳞;
- 13、grey scale 灰比 , 灰度等级;
- 14、gray scale 亮度[灰度]色标;
- 15、global scale 全球规模;
- 16、Glasgow coma scale [医]Glasgow昏迷等级;
- 17、in a small way 小规模地 , 节俭地;
- 18、loading scale 装货 (量) 秤盘;
- 19、large scale 大尺度;
- 20、minor scale 小音阶;

small-scale的近义词

- 1、limited adj.有限的;受...限制;

- 2、 little det. 少量的;不多的;
- 3、 miniature adj.小型的 , 微小的;
- 4、 minimal adj.最小的 , 极少的;极小的;
- 5、 minor adj.较小的 , 次要的 , 轻微的;小音阶的;

small-scale的双语例句

- 1、 Part of abaxial face of pinna , showing small scale and sori (fallen indusia) .

羽片远轴面的一部分,表示囊群盖已脱落的 孢子囊 群及小鳞片.

- 2、 a small-scale study of couples in second marriages

对再婚夫妇的小范围研究

- 3、 A small-scale normal speech & whispered speech corpus (mainly composed connected digits) is built for Mandarin.

建立了一个小规模汉语正常音-耳语音对照语音库,其内容主要是 数字串.

- 4、 The lack of sustainability highlights the need for small scale, slow growth, and locally based ecotourism.

由于缺乏稳定性,所以更需要小规模, 慢增长及基于当地的生态旅游.

- 5、 He's in business on a small scale.

他做的是小本生意.

- 6、 The family businesses have some problems that about decentralized, small scale and low level of technology.

虽然台州的制造产业发达,但是家族企业却存在着结构分散、
规模小、技术水平低的问题.

- 7、 Hold on a small scale, the asset quality of banks should not be much affected.

加上持有规模不大,各家银行的资产质量所受影响应该不会太大.

- 8、 ...the small-scale production of farmhouse cheeses in Devon.

德文郡农家乳酪的小规模生产

9、Commission projects officer Patrick Hoban says big companies will not invest in small-scale farming.

委员会项目官员帕特里克·胡班称大公司将不会投资于小规模农场。

10、There are both large-scale operations and small-scale activities.

既有大规模的运作又有小规模的活动。

11、At that extremely small scale, very unusual properties of matter emerge.

在极其微小的尺度，物质会表现出不同寻常的性质。

12、Every cat with an owner, for instance, is running a small-scale study in operant conditioning.

比如说，每一只拥有主人的猫正在进行小规模的可控行为调节的研究。

13、small-scale farming

小规模农业

14、The catalyst was tested on a small scale hydrocracking apparatus.

在小型加氢裂化装置上对催化剂反应性能进行了考察。

15、The AF produced by Non organized small scale farmers.

没有组织的小农户生产。

16、a small-scale study

小规模的研究

17、Small scale community based tourism projects are often unprofessional and with limited market suitability.

规模较小的以社区为单位的旅游项目管理不够专业化，市场可持续性较为有限。

18、Many sketches are held, and the studio is in itself like a small-scale personal exhibition hall.

里面挂着许多素描作品, 他的工作室就像一个小型的个人展厅.

以上是简答网为您整理的small-scale怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/small-scale>

